

Pacto Global México reconoce a GENTERA por su cultura ética, en la 2da edición de los Premios LOGRA

Ciudad de México, a 27 de junio de 2024.- En el marco del Pacto Global Red México 2024 | Encuentro Empresarial por la Sostenibilidad se llevó a cabo la ceremonia de los Premios LOGRA 2024, en la que GENTERA fue premiada en la Categoría Paz por su Cultura Ética, al contribuir a los Diez Principios de Pacto Global de las Naciones Unidas, con un enfoque de buenas prácticas en ética, gobernanza y anticorrupción.

“Nos sentimos orgullosos de obtener el primer lugar en esta categoría, esto nos permite abonar a las acciones de ética, gobernanza y sostenibilidad. Reconocemos el liderazgo e impacto positivo que tenemos a través de nuestras empresas. Nacimos como una organización con vocación social que coloca a la persona al centro de nuestras acciones, lo que es completamente consistente con este compromiso que asumimos para trabajar en el camino de la ética y específicamente la sostenibilidad, alineando nuestras políticas, prácticas y negocios a los estándares internacionales, que abonen a desarrollar un mejor entorno para todos”, comentó Carlos Labarthe, presidente del Comité de Ética de Gentera.

Por medio de un proceso de selección competitivo y riguroso, en el que un grupo multiactor, incluyendo representantes del Sistema de las Naciones Unidas, evaluaron más de 106 postulaciones, divididas en 4 categorías: Personas, Prosperidad, Paz y Planeta; solo ocho empresas destacaron por promover a la contribución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), como agentes de cambio y motores de desarrollo; destacando a las acciones de sostenibilidad empresarial y reconocer el liderazgo y el impacto positivo de dichas empresas.

Al respecto Labarthe, afirmó: “continuaremos trabajando para reforzar los estándares ética y gobernanza que nos guían. Asimismo, robusteceremos nuestras actividades para continuar como la empresa incluyente que somos, en el que más personas tengan las mismas oportunidades, asegurando su participación plena”.

Las empresas asistentes al Encuentro Empresarial por la Sostenibilidad | Pacto Global Red México, además de presenciar la ceremonia en la que se entregaron los Premios LOGRA, tuvieron la oportunidad de conectar directamente con líderes de la industria, compartir experiencias y mejores prácticas, así como forjar alianzas para impulsar un cambio real y duradero.
